

PlantaDoce.

Empresa

Asisa y el Grupo Policlínica negocian un nuevo convenio asistencial para un hospital de Ibiza

La aseguradora ha decidido poner fin a un contrato asistencial de más de veinte años para "ajustarlo a la realidad actual".

PlantaDoce
4 nov 2019 - 16:40



Asisa y el Grupo Policlínica negocian un nuevo modelo asistencial para el Hospital Nuestra Señora de Rosario, situado en Ibiza (Balears). La aseguradora ha decidido poner fin a un contrato de más de veinte años con el grupo hospitalario con el objetivo de "ajustarlo a la realidad actual", según informan fuentes de Asisa a PlantaDoce.

"Nuestra voluntad es alcanzar nuevos acuerdos con la Policlínica para seguir ofreciendo nuestros servicios", añaden desde la aseguradora. Tal y como apuntan

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/asisa-y-el-grupo-policlinica-negocian-un-nuevo-convenio-asistencial-para-un-hospital-de-ibiza>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

desde Asisa, la empresa ha anunciado la rescisión del contrato con suficiente antelación (el preaviso mínimo es de tres meses). Asimismo, destacan que, en ningún caso, la atención de los pacientes está "en el aire".

El Grupo Policlínica, en cambio, se muestra más contundente. "Sin motivar de forma alguna su decisión, Asisa establece en la citada comunicación que la asistencia concluirá el próximo 31 de diciembre de 2019 para los asegurados y el 31 de enero de 2020 para los mutualistas funcionarios de Muface, el Isfas y Mugeju", ha señalado en un comunicado.

Asisa cuenta con un total de 2.800 asegurados en el Hospital Nuestra Señora de Rosario

Según la propia compañía, **el centro Nuestra Señora de Rosario es "el único hospital privado de alta capacidad en las islas"**. A efectos prácticos, "esta decisión puede implicar que los 2.800 asegurados de Asisa, entre pólizas directas y mutualistas funcionarios, se queden de facto sin asistencia sanitaria", prosigue el comunicado.

Asimismo, detalla que Asisa ha informado a los asegurados afectados que, para continuar siendo atendidos en Baleares, "deben desplazarse a partir del 31 de diciembre a Mallorca, cubriendo la compañía los gastos de barco o avión". Según Grupo Policlínica, "esta estrategia no tiene la más mínima viabilidad, ya que para cualquier tratamiento nadie estará dispuesto a viajar, perder un día y costear los gastos de desplazamiento de algún acompañante". Además, "existen patologías en curso en las que no se recomienda en modo alguno un desplazamiento por razones médicas".

Con todo, **la negociación todavía se encuentra pendiente de una resolución definitiva**. La semana pasada, la dirección nacional de Asisa contactó al Grupo Policlínica para mantener una reunión y negociar la posible renovación de las nuevas condiciones. Policlínica envió el pasado jueves 31 de octubre sus condiciones, mientras que Asisa responderá a la propuesta el próximo martes 5 de noviembre.